

# Weiterhin Hotspot

**Corona-Lage** | Bezirk verbucht erneut höchste Sieben-Tage-Inzidenz,

Von Markus Zauner

**BEZIRK LILIENFELD** | Mehrere Cluster sorgen weiter für erhöhte Infektionszahlen: Neben den Covid-Fällen im Pflege- und Betreuungszentrum Türnitz (zu Redaktionsschluss am Montag sieben Erkrankte) wurde zuletzt etwa gemeldet, dass sich nach einer Familienfeier neun Personen mit dem Coronavirus angesteckt haben.

Der Bezirk Lilienfeld verbucht damit weiter die höchste Sieben-Tage-Inzidenz. (Fallzahlen pro 100.000 Einwohner) in Niederösterreich von 263,0 (Stand Montag). Der Niederösterreichschnitt lag zu Redaktionsschluss vergleichsweise bei 114,7. In absoluten Zahlen bedeutete das im

selben Zeitraum laut Agentur für Gesundheit- und Ernährungssicherheit (AGES) bezirksweit 67 positive Corona-Fälle. Über 170 Absonderungen (einschließlich der Erkrankten) wurden am Montag registriert.

Ausreisekontrollen, wie sie derzeit im Bezirk Braunau in Oberösterreich (Inzidenz von 308,9) durchgeführt werden, sind für den Bezirk aber weiter kein Thema. Da die Impfquote in Lilienfeld aktuell bei über 55 Prozent liegt, müsste für derartige Überprüfungen gemäß Erlass des zuständigen Bundesministeriums eine Sieben-Tage-Inzidenz von 500 überschritten werden.

Verdoppelt hat sich die Zahl der Corona-Patienten im Landeskrankenhaus Lilienfeld. Am 20.

September wurden vier Covid-Erkrankte in stationärer Behandlung gezählt, am 27. September waren es acht – davon drei geimpfte und fünf ungeimpfte Personen. Wobei die drei vollimmunisierten Corona-Patienten, die alle an Herz-Kreislauf- oder Stoffwechselerkrankungen leiden, von der Corona-Schutzimpfung profitieren würden, verlautet aus dem Landeskrankenhaus Lilienfeld: „Die geimpften Patienten sind nicht schwer erkrankt und benötigen keine Sauerstoffunterstützung“.

Der Altersschnitt der Corona-Patienten im Lilienfelder Krankenhaus betrug zu Wochenbeginn 72 Jahre, intensivmedizinisch musste niemand betreut werden.

# im Land

zuletzt acht Personen in Spitalsbehandlung.



Der Altersschnitt der Corona-Patienten im Landeskrankenhaus Lilienfeld betrug zu Wochenbeginn 72 Jahre.  
Foto: LK Lilienfeld